

Rüsselsheim, 12.06.2008

### **Sports Days im August**

Die ursprünglich für Ende Juni geplanten Sports Days finden vom 29. bis 31. August statt. Mit dieser Verschiebung kommt die Stadt Rüsselsheim den Wünschen von Rüsselsheimer Sportvereinen und Unternehmen nach. Zu Beginn der Sommerferien war es den Vereinen nicht möglich, sich an den Turnieren für Fußball, Handball und Volleyball auf dem Bahnhofsplatz zu beteiligen. Gleichwohl haben sie großes Interesse gezeigt, Ende August auf der Sandfläche mit über 400 Tonnen Sand sportlich aktiv zu werden. Da auch Rüsselsheimer Unternehmen mit Betriebssportgruppen Ende August den Ball kicken, werfen oder pritschen möchten, wurde nun ein neuer Termin festgelegt. Schulen und Kindergärten wird ebenfalls die Gelegenheit gegeben, kleine Turniere auf der Strandlandschaft auszutragen.

Neben den Sportturnieren gibt es während der Sports Days auch offene Angebote für Kinder und Jugendliche, wie Hüpfburg, Trampolin oder Kletterturm. Während ihre Kinder spielen, können sich die Eltern in Strandkörben und Liegestühlen ausruhen. Für Musikfreunde gibt es abends Konzerte regional bekannter Bands. Zu allen Veranstaltungen ist der Eintritt für die Besucherinnen und Besucher kostenlos.